

令和3年7月2日

バドミントンS/Jリーグ2021

チーム代表者 殿

開催地代表者 殿

レフェリー 殿

バドミントンS/Jリーグ委員会

委員長 河崎 正紀

バドミントンS/Jリーグ2021大会の延期について

拝啓 盛夏の候 ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。平素は格別のご厚情を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、7月10日(土)開催予定の「バドミントンS/Jリーグ2021チーム代表者、開催地代表者、レフェリー会議」について、6月30日に臨時バドミントンS/Jリーグ委員会を開催し、バドミントンS/Jリーグ大会2021大会を延期することとなり、「**バドミントンS/Jリーグ2021チーム代表者、開催地代表者、レフェリー会議**」についても**延期することが決定しましたのでお知らせいたします。(日程については未定です)**

また、チーム登録の承認についても延期させていただき、決定後にご通知をさせていただきます。

大変急なご連絡で申し訳ございませんが、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

S/Jリーグ委員会では大会に向けて準備を進めておりましたが、

- ①東京オリンピック終了後にも、新型コロナウイルス感染症の拡大が予想されること。
- ②政府施策として、ワクチン接種が希望者すべて11月に終わることを目指していること。
- ③BWFカレンダー変更決定により、日本A・B代表の年内派遣国際大会日程とS/Jリーグが重なり、帰国後も2週間の隔離が発生し、AB代表の参加ができなくなってしまうこと。
- ④開催地アンケート(19開催地)において、無観客での開催は困難である開催地が17開催地(約90%)あったこと。

などの課題が発生しています。

大会延期の日程につきましては、11月～12月の開催は難しいと考え、令和4年1月～2月に変更・追加ができないか検討を進めることとなりました。今後は、チーム代表者、開催地代表者の皆さまに開催日や試合数を増やせないか調整をさせていただくこととなりますが、取り急ぎ書面をもってお知らせとさせていただきます。

尚、バドミントンS/JリーグII大会につきましては予定通りの開催とさせていただきます。

敬具